

Am 23. Februar tagte der **Gemeinderat** unter Vorsitz von Oberbürgermeister Reitemann in der Balingen Stadthalle.

Betreuungs- und Sprachförderkräfte erhalten künftig 8,50 Euro je Stunde

Ab dem 01.09.2016 erhalten die ehrenamtlichen Betreuungs- und Sprachförderkräfte an den städtischen Schulen und Kindertagesstätten eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 8,50 Euro je Stunde.

Bislang belief sich diese auf 7,- Euro je Zeitstunde. In Anlehnung an die Handhabe umliegender Städte wie Albstadt und Meßstetten entschied sich der Gemeinderat in seiner vergangen Sitzung jedoch einstimmig, den Stundensatz ebenfalls um 1,50 Euro anzuheben.

An den Schulen werden jährlich ca. 10.800 Betreuungsstunden und ca. 800 Stunden Sprachförderung geleistet. In den Kindertagesstätten zählt die Sprachförderung jährlich rund 1.900 Stunden.

Die Verwaltung prüft nun auf Antrag der Fraktionsvorsitzenden der Grünen Conny Richter, inwieweit das bisherige Sprachförderungskonzept weiter verbessert werden kann.

Stadt unterstützt Landkreis beim Parkdeck-Bau und zusätzlichen Parkplätzen für Kreisklinikum

Zur Verbesserung der Parkplatzsituation des Klinikums Balingen plant der Landkreis auf dem Parkplatz Traubenstraße ein Parkdeck zu erstellen. Die Stadt Balingen soll hierzu auf Anfrage des Landkreises im Rahmen des Standortvorteils einen einmaligen Baukostenzuschuss leisten. Der Gemeinderat sprach sich einstimmig dafür aus, dass sich die Stadt Balingen mit 10 Prozent, mindestens 100.000 Euro einmalig an den Baukosten von circa 900.000 Euro beteiligt. Zusätzlich wird die Stadt im näheren Umfeld des Klinikums spätestens bis zum Jahr 2022 mindestens 20 neue Parkplätze zur Verfügung stellen. Diese waren im Zuge der Gartenschau jedoch ohnehin vorgesehen und sollen am Au-Stadion angelegt werden.

Baubeschluss für Verlegung Kita Engstlatt gefasst

Nachdem die Hauptschule Engstlatt geschlossen wurde, sollen die Schulpavillons im Südwesten des Gebäudekomplexes zukünftig als Kindertagesstätte genutzt werden. Zur Umsetzung der Konzeption werden die Bereiche unterhalb des Vordaches verglast. Hier sollen Spielzonen, Garderoben und der Verpflegungsbereich untergebracht werden. Mit der Planung, Ausschreibung und

Bauleitung wurde das Architekturbüro Thorsten Sorg aus Balingen beauftragt. In seiner vergangenen Sitzung fasste der Gemeinderat nun den Baubeschluss mit voraussichtlichen Gesamtkosten von 1,1 Millionen Euro. Begonnen werden soll zu Beginn der Sommerferien in diesem Jahr. Nach einer rund ein Jahr dauernden Bauzeit soll der Umzug zum neuen Schul- und Kindergartenjahr 2017 erfolgen.

Brandschutz- und Sanierungsmaßnahmen am Gymnasium gehen im südlichen B-Bau in zweite Runde

In den zurückliegenden Jahren wurden in den Klassenzimmern im Ostteil des B-Baus sowie in den Fachklassen des Balingener Gymnasiums umfangreiche Sanierungs- und Brandschutzmaßnahmen realisiert. Nun sollen diese Arbeiten im südlichen Bereich des B-Baus fortgeführt werden. Hierfür erteilte der Gemeinderat der Verwaltung nun die Zustimmung, Angebote für Abbrucharbeiten und Brandschutzverglasungsarbeiten einholen zu können.

Satzungsbeschluss für Bebauungsplan „Obere Breite – 3. Änderung“ gefasst

Im bereits aus dem Jahr 2000 stammenden Bebauungsplan „Obere Breite“ in Weilstetten sollen im nun zur Erschließung anstehenden östlichen Teil die Grundstückszuschnitte und Grundstücksgrößen zur Verbesserung der Attraktivität für Bauherren nochmals geändert werden. Gleichzeitig erfolgen Modifikationen im Bereich der Straßenerschließung und der Regenwasserableitung. Die Erschließung ist für dieses Jahr vorgesehen. Anfragen für die Bebauung mit Einfamilienhäusern liegen bereits zahlreich vor. Der Gemeinderat fasste in seiner vergangenen Sitzung den Satzungsbeschluss für die Bebauungsplanänderung.

Bebauungsplan „Siecheneschle West“ wird weitergeführt

Das zur Überplanung anstehende Gebiet umfasst eine Fläche von ca. 1,85 Hektar und ist zwischen der Heselwanger Straße und der Hölderlinstraße gelegen. Es grenzt an die bebaute, von Wohngebieten geprägte Ortslage Balingens an. Die Zollernstraße soll zur Erschließung der Neubauf Flächen fortgeführt und an die Hölderlinstraße angebunden werden. Innerhalb des Baugebietes möchte die Stadt Balingen insbesondere Bauplätze für kostengünstigen Mietwohnungsbau herstellen, um den aktuell anstehenden Wohnungsbedarf zeitnah abzudecken. Zur B 27 können zudem Flächen für attraktive, das Wohnen nicht störende

Gewerbe- und Dienstleistungseinrichtungen entstehen. Ein Verkauf der geplanten Bauplätze ist für das Jahr 2017 vorgesehen.

Die nächste Sitzung des Gemeinderats findet am

Dienstag, 22. März 2016, 17.00 Uhr

in der Stadthalle Balingen, Großer Saal, statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.

Sofern Sie den [städtischen Newsletter](#) beziehen (kann auf der Startseite der städtischen Homepage abonniert werden) erhalten Sie automatisch die Tagesordnungen des Gemeinderates und seiner Ausschüsse sowie die Presseberichte zu den Sitzungen.